

24.08.2022 22/89

Antrittsbesuch des Generalkonsuls der USA

"Wir müssen gemeinsam für unsere demokratischen Werte eintreten"

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann hat gestern US-Generalkonsul Norman Thatcher Scharpf zu seinem Antrittsbesuch empfangen.

Norman Thatcher Scharpf ist seit August 2021 US-Generalkonsul mit Sitz in Frankfurt. Das Generalkonsulat umfasst die Bezirke Hessen, Rheinland-Pfalz, Baden-Württemberg und das Saarland. Es ist das größte US-amerikanische Konsulat sowie eine der größten diplomatischen Vertretungen weltweit und nimmt strategisch eine bedeutende Dienstleistungs- und Unterstützungsfunktion für andere US-Vertretungen auf der ganzen Welt ein.

Landtagspräsidentin Astrid Wallmann (CDU) verwies auf die enge Zusammenarbeit zwischen Hessen und den Vereinigten Staaten von Amerika: "Die Generalkonsulate erfüllen eine wichtige Aufgabe bei der Vertretung der Interessen der Bürgerinnen und Bürger ihres Staates. Deshalb sind ein gegenseitiger Austausch und die partnerschaftliche Zusammenarbeit so wichtig."

Angesichts des Krieges in der Ukraine hob die Landtagspräsidentin weiter die Bedeutung der transatlantischen Abstimmung sowie die enge Freundschaft zwischen Hessen und den Vereinigten Staaten von Amerika hervor. "Wir müssen gemeinsam für unsere demokratischen Werte eintreten. Sie sind die Grundlage für ein Zusammenleben in Frieden und Freiheit", sagte Landtagspräsidentin Wallmann.

Hessen ist ein wichtiger Wirtschaftspartner und bedeutender Stützpunkt des US-amerikanischen Militärs in Deutschland. Über 1.500 Unternehmen haben sich in Hessen niedergelassen und mehr als 15.000 US-Bürgerinnen und -bürger leben und arbeiten in der Region. Zudem hat das Hauptquartier der United States Army Europe and Africa seinen Sitz in Wiesbaden.

Das ist der Hessische Landtag: Der Hessische Landtag ist die direkt gewählte Vertretung aller Bürgerinnen und Bürger Hessens. Er ist deshalb das höchste Verfassungsorgan des Landes. Zu seinen Aufgaben gehört unter anderem die Gesetzgebungsfunktion, die Wahl des Ministerpräsidenten sowie die Kontrolle der Landesregierung. Die reguläre Wahlperiode zur Landtagswahl in Hessen beträgt fünf Jahre. Der Landtag hat zurzeit 137 Mitglieder und sechs Fraktionen, von denen die CDU die stärkste Fraktion ist. Sie stellt in Person von Astrid Wallmann die Landtagspräsidentin. Die Landtagspräsidentin leitet unparteiisch die Landtagssitzungen und repräsentiert den Landtag nach außen. Sie ist zudem die Chefin der Landtagsverwaltung. Übrigens: Seinen Sitz hat der Landtag seit 1946 im ehemaligen Stadtschloss Wiesbaden.

Pressestelle des Landtages

Telefon: 0611 350306 Telefax: 0611 350305

E-Mail: pressestelle@ltg.hessen.de Internet: www.hessischer-landtag.de









